

## Hildesheim spendet Wärme

Zum Jahresende bekommen die meisten Menschen eine Energiepauschale von 300 Euro. Damit soll uns Bürgerinnen und Bürgern geholfen werden, gestiegene Energiekosten zu bezahlen. Von uns Mitgliedern des Internationalen Chores Hildesheim finden viele, dass wir dieses Geld nicht unbedingt brauchen, es aber Menschen gibt, die von den aktuellen Kostensteigerungen sehr stark betroffen sind und Schwierigkeiten haben, durch den Winter zu kommen.

Inspiriert durch Initiativen aus anderen Regionen haben wir überlegt, dieses Geld an Menschen weiterzugeben, die es nötiger brauchen. Wir gehen davon aus, dass es noch mehr Menschen in Hildesheim gibt, die ähnlich denken.

In der gemeinnützigen Stiftung FAMILIEN IN NOT HILDESHEIM haben wir eine Organisation gefunden, mit der wir diese Spendenaktion gemeinsam umsetzen wollen. Die Stiftung nimmt die Spenden an und gibt sie unbürokratisch an diejenigen weiter, die durch die enormen Preiserhöhungen in Not geraten.

Menschen, die sich nachweislich in einer solchen Notlage befinden, erhalten einen Zuschuss im Rahmen der zur Verfügung stehenden Mittel.

Kontakt: Stiftung Familien in Not (FiN), Klosterstraße 6, 31134 Hildesheim Telefon 05121/16750, Mail stiftung@fin-hildesheim.de, Web www.fin-hildesheim.de



Wir rufen alle Bürgerinnen und Bürger aus Hildesheim auf, die nicht zwingend auf ihre Energiepauschale angewiesen sind, diese oder einen Teilbetrag davon zu spenden. Die Spende kann auf folgendes Konto eingezahlt werden:

Familien in Not Hildesheim – FiN IBAN DE22 2595 0130 0034 3971 74 BIC NOLADE21HIK

Kennwort: Hildesheim spendet Wärme

Bitte geben Sie für eine Spendenbescheinigung Ihre Anschrift bei der Überweisung an.

Der Internationale Chor wird auch bei seinem Weihnachtskonzert, am 27.12.2022 um 19:00 Uhr in der Reformierten Kirche, Immengarten 22, Spenden für **Hildesheim spendet Wärme** sammeln.

Aktuelle Informationen zu der Kampagne finden Sie unter <u>www.internationaler-chor-hildesheim.de</u>